

2021年度 さゆリンピック2021

アンケート集計結果について

全保護者対象に、さゆリンピック2021についてアンケートを実施し、以下のようなご意見をいただきました。

- カメラ・ビデオ席の利用の際、競技、演技ごとに入れ替わるように指示があったので密にならず、余裕をもって、譲り合って撮影することが出来た。
- 子どもたちが懸命に取り組む姿を見て感動した。
- 友だちと一緒に何かを作り上げる、協力するということを、さゆリンピックを通して学べたと思う。
- 年長児のリレーでは、練習から本番まで、子どもたちに作戦などを考えさせ、自分たちが納得のいくように進めてもらえたことが良かった。考える力、協力する心など、伸びたように思う。
- たくさんの友だちや先生方から良い刺激をもらっているのだと感じた。
- 本番はハプニング等もありますが、どの子を見ても応援したくなり、頑張っている姿にとても感動しました。
- 新型コロナウイルス感染防止対策の為、夏休み明けから午前保育が続き、練習時間が限られた中だったが、あれほどのクオリティのさゆリンピックができたのは、本当に素晴らしかった。コロナ禍の中、開催してくれ、感謝している。

今年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、例年と一部内容を変更し、感染拡大防止に配慮した上で、全学年で行いました。2学期が始業し、感染症防止対策を考慮したことで、午前保育の期間もありましたが、子どもたちは、1学期から積み重ねてきた取り組みの成果を、保護者の方に、見て頂くことができました。

皆様のご協力に感謝するとともに、今後も子どもたちにとって、よりよい保育へと繋がるように努めていきたいと思っております。